

Imprimir

“Cuando la noche es más oscura, el amanecer será más luminoso”, dicen por ahí los que interpretan los cielos.

“Según sea el desayuno, así será la comida”, dicen nuestros campesinos.

Ojo que, “No todo lo que brilla es oro”, lo sabemos todos.

Las anteriores expresiones son parte de la sabiduría popular, de la voz del pueblo, llenas de esperanza y de verdad.

PORQUÉ CAROLINA Y GUSTAVO?

Porque están cerca del pueblo y lejos de la corrupción. Porque creen en la paz, la vida, la justicia y la democracia. Por su lealtad y compromiso con el presidente Petro y con el Cambio. Por su transparencia y sencillez.

Porque creemos que escucharán, dialogarán y concertarán con la diáspora, nuestras angustias y necesidades en un programa básico de inclusión y reconocimiento, por primera vez luego de tanto olvido.

QUIENES SOMOS?

La consecuencia directa de las guerras y las violencias endémicas de nuestro país. El olvido centenario, la falta de oportunidades, la exclusión social, la codicia y el egoísmo de la clase dirigente de siempre.

Somos un fenómeno histórico y estructural, político, social, cultural y económico a la deriva, no asumido, no resuelto, no visible, desconocido, desmembrado del territorio y de la patria, que debe cambiar.

Somos 10 millones de migrantes, desplazados, exiliados, nómadas...cuasi personas y cuasi ciudadanos, mal contados, porque a ningún gobierno le ha interesado ni le ha dado la gana de hacerlo.

Somos la minoría multiétnica más grande de Colombia y la diáspora más grande del mundo.

CÓMO ESTAMOS?

Solos, abandonados, a la intemperie y bajo la barbarie neoliberal y fascista que consume a la humanidad...que no permite la libre y digna circulación de las personas, que no ofrece ágiles procesos de acogida y regularización, que construye muros y alambradas, que nos expulsa y discrimina.

Estamos huérfanos de Estado y de gobiernos que nos representen, nos atiendan y nos protejan. Las embajadas y los consulados siguen en lo mismo de siempre. Por aquí no vemos, ni sentimos el Cambio, no cuentan con nosotros ni nos convocan a construir el cambio, ni a defenderlo.

Aportamos muchísimo a la economía y a la riqueza nacional, a la cultura y el arte, pero no recibimos ningún beneficio.

No hacemos parte del mapa político-administrativo del país, ni del presupuesto nacional, ni de las instituciones públicas, ni de los programas o reformas sociales, no tenemos una proporcional y adecuada representación política en el congreso ni en el gobierno central, no elegimos a nuestros cónsules ni podemos acceder a esos cargos.

QUÉ QUEREMOS?

Existir, hacer historia, ser gobierno y poder ciudadano. Esta vez, decidiremos y ganaremos. Seremos la diferencia necesaria para el triunfo presidencial.

Probaremos que la diáspora existe y que cuenta para la vida, la paz, el cambio y la democracia. Seremos la primera línea contra el golpe de Estado.

Nunca antes hemos jugado en la política ni en las elecciones. Es nuestra hora, la de los ciudadanos, los pueblos y las diásporas.

Carolina Corcho y Gustavo Bolívar son nuestra apuesta presidencial
en la diáspora para existir y ganar en el 2026

EN QUÉ CONSISTE NUESTRA APUESTA?

Tenemos sólo un año para organizarnos y vencerlos en las calles y en las urnas.

En el 2022 los jóvenes a través del estallido social, decidieron elegir el cambio con la propuesta de Gustavo Petro y lo hicieron presidente con millón y medio de votos.

En el 2026 seremos los ciudadanos de la diáspora quienes con un millón de votos, elegiremos continuar y profundizar el cambio con rostro de mujer. Elegiremos presidenta a Carolina Corcho y Vicepresidente a Gustavo Bolívar.

Provocaremos el mayor tsunami democrático y electoral de la historia de Colombia, el gran estallido social y cultural de los desplazados, el sonoro grito por la inclusión, el reconocimiento y la reparación.

QUÉ EXIGIMOS?

Dialogar y conocernos. Firmar un compromiso político de inclusión a través de un Programa básico de nuestras necesidades. Acompañarnos en una gira por las principales ciudades del mundo. Convocar y promover con nosotros, el Primer Encuentro Mundial de la Diáspora. Estimular la creación de Gestores Internacionales de Paz y Democracia.

Estamos seguros que si en el 2022 ganó la P de pueblo, paz y petro...en el 2026 ganará la C de cambio, continuidad y carolina.

Inundaremos el mundo de grupos, comités, nodos y redes de COMITÉS DEL CAMBIO
CAROLINA CORCHO. C A LA ENE POTENCIA!!!

Construiremos el movimiento diáspora y paz internacional donde quepamos todos y todas.



Carolina Corcho y Gustavo Bolívar son nuestra apuesta presidencial
en la diáspora para existir y ganar en el 2026

SOMOS UN PAÍS TELÚRICO

VENIMOS DE UN SUEÑO TELÚRICO

VIVIMOS TIEMPOS TELÚRICOS

PETRO ES UN SER TELÚRICO

LA DIÁSPORA ES UN HECHO TELÚRICO

La diáspora existe. La Diáspora es paz. La diáspora es poder ciudadano.

Palabra que sí!!!

José de Jesús Ramírez Vélez

Foto tomada de: Infobae